

Motorrad

Freunde

Mitterkreith



Bayerwald - Runde

Sonntag, 18.06.2017

Teilnehmer:

Länge der Tour: 252,6 km

Paul(i) und Rosi + Manfred und Bärbel + Manfred und Ingrid + Stefan und Birgit

Bericht:

A richtig schöne Strecken hatte uns Guide Stefan J. für diese SonntagsBikerRunde herausgesucht und um 10 Uhr ging es dann auch bei den Jakobs los, wo der Treffpunkt dieses Mal verabredet war. Eigentlich diente diese Fahrt nur dazu, bei der „Heidi in Bischofsmais“ a superleckeren Currywurst in deren kleinen Kneipe „Waidler-Stüberl“ zu essen, aber dazu später mehr...

Die Route führte zunächst über Roding und Falkenstein Richtung Elisabethzell, wo wir eine kleine Pause einlegten. (Brotzeitstation Walderdbeeren...) Alle freuten sich über das perfekte Motorrad-Wetter zur gemeinsamen Ausfahrt und die üblichen Späßchen ließen wie immer nicht auf sich warten... (vorallem Paul(i) musste wieder herhalten, weil er immer noch Flüssignahrung braucht...)



Flott ging es dann weiter durch Deggendorf und perfekt zur Mittagszeit trafen wir dann in Bischofsmais ein, wo wir freudig und erwartungsvoll in der Ortsmitte im „Waidler Stüberl“, unserer Stamm-Dorfkneipn ;) anhielten, aber schon bald machte sich blankes Entsetzen breit..... GESCHLOSSEN, oh nein ☹️. „Wir machen Betriebsurlaub bis 30.06....“ Etz hat sie ganz neu a schöne feste Terrasse und dann is ned da...



Na gut, den Schreck haben wir aber schnell verdaut und so verlegten wir die Mittagspause nach Regen, wo wir uns am Marktplatz beim „Schnitzbauer“ auf der Terrasse platzierten. Die Wirtin musste wegen dem plötzlichen Gästeansturm gleich die Köchin anrufen, aber nach kurzer Wartezeit konnten wir alle gut mit Schweinebraten, Rahmschwammerl, Currywurst oder Schnitzel versorgt werden.



Alle waren sich einig, dass unser Guide Stefan eine prima Motorradstrecke ausgesucht hatte, abseits der großen Hauptstraßen, von der Landschaft her einfach toll und mit seinen vielen weiten Kurven durch die Waldstücke schön zu fahren. In einer großen Runde ging es über Bodenmais dann bei Bayrisch Eisenstein über die Grenze nach Tschechien, vorbei an den Einkaufsmeilen mit Gartenkugeln und Holzvogelhäuschen (passn leider nicht aufs Moped ;)). Straßen „auf und nieder“, einfach dem Gelände angepasst... Ein kurzer Stopp in Neuern/ Nýrsko, (wo wir gleich sehr freundlich begrüßt wurden) und beim kleinen Flüsschen durch den Ort konnten wir noch Tierbeobachtungen anstellen...



Im letzten Bogen ging es über Eschlkam wieder nach Bavaria und nach Furth im Wald, wo wir uns am Stadtplatz bei mittlerweile sommerlichen Temperaturen einen Eisbecher oder Bier gönnten. Zurück landeten wir wieder beim Ausgangspunkt in Wedafeld bei Jakobs, wo sich alle nach einem Abschlussbierchen im Garten bis zum nächsten Mal verabschiedeten.

